

*Ayant démarré mon activité professionnelle à 21 ans, j'étais souvent dans l'ombre. Ma responsable me disait souvent : "On ne peut pas dire au client que c'est une jeune de 21 ans qui a écrit ça, mettons mon nom, ça passera mieux". Le temps est passé et les conditions restées inchangées. Un jour, il y avait une intervention qualifiée de "très touchy", j'ai conçu le support d'animation et un consultant "senior" a été positionné. Les deux premières interventions ont été plantées. Le consultant ne voulait plus y aller. Ma responsable me dit alors: "A toi de jouer, de toute façon cela ne pourra pas être pire...". J'ai clôturé les 10 sessions et animer le bilan final devant le Directeur Général.*